

RELACIONES INTERNACIONALES



BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*

Distribución del tiempo de trabajo

N.º 136

Año 2004

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

En el último Boletín “Europa al día”, informábamos acerca de la nueva propuesta de directiva sobre distribución del tiempo de trabajo que ha elaborado la Comisión Europea al no poder llegar a un acuerdo de negociación con los interlocutores sociales.

Esto ha dado lugar a muchas reacciones en contra de esta propuesta ya que, pretende crear una nueva categoría de tiempo de trabajo en el que no se tengan en cuenta los periodos de inactividad en el trabajo continuado.

Las reacciones no se han hecho esperar. El Comité Permanente de Médicos Europeos, la Federación Europea de Médicos Asalariados se han manifestado totalmente en contra de esta propuesta, al considerar

También el eurodiputado Checo

En el presente Boletín “Europa al día”, incluimos un informe facilitado por la Comisión Europea en el que trata de dar respuesta a las preguntas más frecuentes que se están formulando con motivo de esta propuesta de directiva del 22 de septiembre.
